

FFIBB  
Ba

# Schlichten durch Deeskalation

## Fahrzeugbegleiter in Bus und Bahn

21/05/11  
0V

Kreis Lörrach (dtr). Über 50 Jugendliche der Theodor-Heuss-Realschule (THR) Lörrach und des Theodor-Heuss-Gymnasiums Schopfheim erhielten am Donnerstag in der Polizeidirektion Lörrach, wie bereits kurz berichtet, ihre Abschlusszertifikate nach der Ausbildung zum Fahrzeugbegleiter. Als Belohnung für ihren ehrenamtlichen Einsatz schloss sich für die Schüler ein Tag im Europapark Rust an.

Die Aktion „Faires Fahr'n in Bus und Bahn“ (FFIBB) unter der Schirmherrschaft von Lörrachs Landrat Walter Schneider läuft jetzt seit neun Jahren. Angesprochen werden die Schüler/innen in der Klasse acht und neun. In einer theoretischen und praktischen Ausbildung werden sie gründlich zu Streitschlichtern auf dem täglichen Schulweg ausgebildet.

Dabei geht es nicht darum, Raufbolde körperlich zur Raison zu bringen. Fahrzeugbegleiter sind keine Hilfs-She-

riffs. Ihre Aufgabe ist es, zu deeskalieren. Die Streitschlichter sollten mindestens als Team zu zweit auftreten.

Dieter Troppmann von der Polizeidirektion Lörrach und selbst Ausbilder in dem Projekt erinnerte an die Anfänge von FFIBB im Jahre 2002. Damals sei die THR Lörrach die Pilotschule gewesen. Durch die guten Erfahrungen nehmen aktuell sieben Schulen im Landkreis Lörrach an dem Projekt teil. Auch wenn das überreichte Zertifikat keinen direkten Nutzen brächte bei einer späteren Bewerbung sei es sehr wohl ein Nachweis für soziales Engagement, meinte Troppmann.

Stellvertreter für alle Teilnehmer sprach der Schlichtensprecher der Theodor-Heuss-Realschule, Manuel Sütterlin, einige Worte.

Michael Gehri, Leiter der Polizeidirektion Lörrach, dankte allen für das ehrenamtliche Engagement für die Gemeinschaft und überreichte die Zertifikate.



Die Teilnehmer des Präventionsprojektes nach der Zertifikatübergabe.

Foto: Driesch